

Carlos Williamson vuelve a Clapes UC

El ingeniero comercial de la Universidad Católica y *master of arts* de la Universidad de Chicago, Carlos Williamson, se integró a Clapes UC desde principios de noviembre, centro de estudios en el que ya había estado entre 2014 y 2017.

Una de sus primeras actividades será en torno a un tema que ha estado en el centro de la polémica en las últimas semanas: el neoliberalismo.



Carlos Williamson

El académico señaló en una carta a "El Mercurio" que es una caricatura sostener que el neoliberalismo es sinónimo de un Estado ausente. Por el contrario, afirmó, es una corriente filosófica que tiene varias escuelas, una de las cuales es la de Chicago.

Para abordar en profundidad esta materia, el jueves 24 de noviembre, entre las 9:45 y 11:15 horas, se realizará el seminario "¿Matar al neoliberalismo en Chile?", aludiendo a la polémica frase de Mariana Mazzucato.

Participarán, además de Carlos Williamson, Renato Cristi, profesor emérito del Departamento de Filosofía de la Universidad Wilfrid Laurier de Canadá; Aldo Madariaga, profesor de la Escuela de Ciencia Política de la UDP e investigador asociado del Centro COES, y Matías Petersen, profesor de la Universidad de los Andes. Será moderado por Francisca Alessandri, investigadora del Centro de Políticas Públicas UC.

El encuentro será presencial en el salón de honor de la UC y también será transmitido vía *streaming* a través de www.clapesuc.